

# Hochlöblicher Ausschuß der Bürger, Nationalgarde und der akademischen Legion!

Mit innigem Bedauern vernehmen wir, daß der hochlöbliche Ausschuß, der stets nur für das Wohl der arbeitenden Classe bedacht war, gerade von dieser in seinem löblichen Streben nach Aufrechthaltung der Ordnung und Ruhe durch unbillige Forderungen und Drohungen gestört wird. Wir erachten es daher als unsere heiligste Pflicht, dem löblichen Ausschusse unserer wärmsten Theilnahme für Ordnung und Ruhe, jetzt wie immer, zu versichern.

Die gesammten Drucker und Formstecher der Fabriken zu Sechshaus, Meidling, Penzing.

